

Abzweig- und Schalterdosen,
zur Verlegung unter Putz

Distribution and Outlet Boxes,
for Concealed Cabling

ASD, Kombi-Abzweig-Schalterdose zur Verlegung unter Putz, einfach; schwarz (RAL 9005), anreihbar, mit Kupplungssystem für Kombi-Normabstand 71mm und Mehrfach-Befestigungsmöglichkeit für Geräte-Tragering, Schraubennormabstand 60mm

In Übereinstimmung mit: IEC/EN 60670

ASD, combined distribution and outlet box, flush type, single gang; black (RAL 9005), alignable, with coupling system for aligning in standard distance of 71mm and adjustable fixing of outlet devices, mounting screw spacing 60mm

In accordance with: IEC/EN 60670



Material		Temp.		
PS		-5°C/+60°C		
art	dim	ps	pl	ref
ASD	Ø 70mm, 45mm	100	3000	020 912

ASD/PD, Putzdeckel zu ASD; schwarz (RAL 9005), zum Verschluss der Dose während des Verputzens

ASD/PD, cover for ASD; black (RAL 9005), to protect the box during plastering



Material		Temp.		
PS		-5°C/+60°C		
art	ps	pl	ref	
ASD/PD 70	100	3500	000 832	

ASD/TD, Tapetendeckel zu ASD; weiß (RAL 9010), für putzbündige Dosenabdeckung, steckbar

ASD/TD, wallpaper lid for ASD; white (RAL 9010), flush with the box rim, for plug fixing



Material		Temp.		
PVC		-5°C/+60°C		
art	ps	pl	ref	
ASD/TD 70	50	600	000 828	

ASD/RD, Randeckel zu ASD; weiß (RAL 9010), für überstehende Dosenabdeckung, steck- oder schraubbar

ASD/RD, cover lid for ASD; white (RAL 9010), overlaps the box rim, for plug or screw fixing

In Übereinstimmung mit: IEC/EN 60670

In accordance with: IEC/EN 60670



Material		Temp.		
PVC		-5°C/+60°C		
art	ps	pl	ref	
ASD/RD 70	50	400	000 829	